



# 浜っ子

【学校教育目標】  
よく学び 心豊かで  
たくましく生きる児童の育成

ひたちなか市立  
那珂湊第二小学校  
学校だより No.15  
令和5年12月18日

## もうすぐ冬休みです

師走も半ばを過ぎ、寒さが厳しくなってきました。12月22日は冬至です。ゆず湯に入ったりかぼちゃを食べたりして、インフルエンザや風邪の予防をしたいものですね。学校では、寒さに負けず、子供たちが中休み時間や昼休みに縄跳びやドッジボールで外遊びを楽しむ姿が見られます。

さて、いよいよ今週末から冬休みです。クリスマスやお正月など、子供たちにとって楽しみも多くある時期ですね。お金の使い方を学んだり、大掃除を手伝ったりしながら、安全で楽しい冬休みをお過ごしください。元気に冬休みを迎えられるよう、ご家庭においても、引き続き、手洗い、うがい等の励行をお願いいたします。

保護者の皆様には、今年も本校の教育活動にご理解・ご協力いただき感謝申し上げます。「学校をよくするためのアンケート」へのご協力もよろしくをお願いいたします。どうぞよいお年をお迎えください。



### 地域の皆様 お世話になりました

1年生 むかしあそび  
2年生 町たんけん

12月12日に1年生の生活科で「むかしあそび」を、13日に2年生の生活科で「町たんけん」を実施しました。

1年生の「むかしあそび」には、11名の地域の方にお越しいただきました。お手玉、おはじき、切り絵、コマ回し、めんこ等、グループに分かれて活動し、子供たちは初めてのあそびに目をきらきらさせて夢中になっていました。

2年生の「町たんけん」では、地域のお店に子供たちが伺い、インタビューさせていただきました。子供たちは「何が一番売れますか、たいへんなことは何ですか、などたくさん質問できました。」とうれしそうに学校に戻ってきました。

地域の皆様、お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。



1年生 むかしあそび



2年生 町たんけん



### 3年生 消防署見学

12月14日、3年生が社会科の学習で神敷台消防署に見学に行きました。消防車や救急車の中を実際に見せていただいたり、子供たちが疑問に思うことに答えていただいたりして、有意義な学習をすることができました。まさに「百聞は一見にしかず」です。消防署の皆様、お世話になりました。